

10.11.2010 - 09:00 Uhr

## Formel 1: SRG SSR verlängert Vertrag um weitere drei Jahre

Bern (ots) -

Die Fernsehsender der SRG SSR übertragen seit 1969 Formel-1-Rennen. Schweizer Radio und Fernsehen (SRF), Radio Télévision Suisse (RTS) und Radiotelevisione Svizzera (RSI) können diese Tradition auch in den kommenden drei Jahren weiterführen. Die SRG SSR und die Formula One World Championship Ltd., Rechthealterin der Formel-1-Grand-Prix, haben den Fernseh- und Radiovertrag bis Ende 2013 verlängert.

Die SRG SSR und die Formula One World Championship Ltd. verlängern den Fernseh- und Radiovertrag für die exklusive Übertragung der FIA Formel-1-Weltmeisterschaft in der Schweiz bis Ende 2013. Die Vereinbarung beinhaltet alle Live- und Nachverwertungsrechte sowie die Drehbewilligung für Produktionen von zusätzlichem Sendematerial mit eigenen Kameras. Der Vertrag gilt für alle Fernseh- und Radiosender sowie Multimedia-Plattformen der SRG SSR.

Urs Leutert, Leiter Business Unit Sport SRG SSR: «Wir freuen uns, dem Fernsehpublikum auch in den kommenden drei Jahren attraktiven Formel-1-Rennsport mit massgeschneiderten Begleitprogrammen und den beliebten Schweizer Kommentatoren anbieten zu können. Das Premium-Produkt Formel 1 und die über 40 Jahre andauernde Vertragspartnerschaft mit Formula One World Championship Ltd. stehen für Kontinuität im schnelllebigen Sport-Business.»

Bernie Ecclestone, CEO der Formula One Management Ltd. (FOM): «Ich bin sehr erfreut, dass wir mit unserem langjährigen Partner SRG SSR die vertragliche Zusammenarbeit fortsetzen.»

Die diesjährige Formel-1-Saison endet am Sonntag, 14. November 2010, mit dem Grossen Preis von Abu Dhabi. Die SRG-SSR-Fernsehsender SF zwei, TSR 2 und RSI LA 2 übertragen das Rennen live ab 13.50 Uhr.

Kontakt:

Unternehmenskommunikation SRG SSR idée suisse  
Daniel Steiner, Mediensprecher, Tel. 079 827 00 66